



**SAINT-LIN-LAURENTIDES**



900, 12e Avenue, Saint-Lin-Laurentides  
(Qc) J5M 2W2



450 439-3130



[saint-lin-laurentides.com](http://saint-lin-laurentides.com)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

**Le maire Mathieu Maisonneuve vous invite à assister à son tournoi de balle  
Célébrer et redonner à la communauté!**

**Saint-Lin–Laurentides, le 15 août 2025** – Après quatre années à la tête de la Ville, le maire Mathieu Maisonneuve tirera sa révérence cet automne. Avant de passer le flambeau, il souhaitait redonner à la communauté une dernière fois en organisant un **grand tournoi de balle amical au profit de la Maison des jeunes de Saint-Lin–Laurentides**.

Cet événement se tiendra le **samedi 23 août, au parc Ovila-Bernier**, dans le cadre de la traditionnelle Journée de la famille. Toute la population est chaleureusement invitée à venir encourager les joueurs et profiter d'une journée où sport, musique et festivités se côtoieront.

Dès le matin, huit entreprises et organismes locaux formeront des équipes qui s'affronteront dans un esprit de camaraderie et de plaisir. Les spectateurs pourront vivre l'action depuis les gradins, échanger avec leurs voisins et participer à de nombreuses animations qui ponctueront la journée.

Les visiteurs auront accès à une variété d'activités pour tous les âges : maquillage pour enfants, jeux gonflables, kiosques de partenaires, espaces détente et jeux extérieurs. Des services de restauration et un bar seront disponibles sur place, le tout dans une ambiance animée où la musique et le divertissement tiendront une place centrale. La présence de **Rodger Brulotte**, figure emblématique du baseball au Québec, viendra ajouter une touche unique et colorée à l'événement.

En soirée, la fête prendra un tournant encore plus rassembleur avec un spectacle interactif pour lancer les festivités, suivi du grand concert de **Sara Dufour**. Artiste chouchou du public québécois, elle offrira une performance électrisante qui sera sans conteste le clou de la journée. Pour prolonger le plaisir, un DJ fera danser la foule jusqu'à la fin de la soirée.

*« Ce tournoi est ma façon de remercier les citoyens pour leur confiance et leur appui au cours des dernières années. J'avais à cœur de redonner à la communauté une dernière fois, et la Maison des jeunes représente parfaitement les valeurs d'entraide et de solidarité qui unissent notre ville », souligne Mathieu Maisonneuve, maire de Saint-Lin–Laurentides.*

La tenue de cet événement d'envergure est rendue possible grâce au soutien de **Maisons usinées Côté et Immeubles Villeneuve**, deux partenaires majeurs qui partagent cette volonté de faire vivre à la population un moment mémorable.

Nous vous attendons en grand nombre le 23 août prochain!

### **À propos**

*Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km<sup>2</sup>. Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.*

-30-

Source :  
Guylaine Gagner  
Coordonnatrice des communications  
[g.gagner@saint-lin-laurentides.com](mailto:g.gagner@saint-lin-laurentides.com)  
450 439-3130, poste 7203